

**Volksinitiative „für den kontrollierten Bau von Antennenanlagen“**

(Grundlage und Bestandteil dieses Protokolls bildet der Antrag des Gemeinderates vom 30. August 2018.)

Antrag

Mit Beschluss vom 28. August 2018 unterbreitet der Gemeinderat dem Einwohner-
rat folgenden Antrag:

Die Volksinitiative „Für den kontrollierten Bau von Antennenanlagen“
ist für ungültig zu erklären.

„Eintreten“ ist obligatorisch.

Allgemeine Diskussion

- Wortmeldungen**
- Max Eugster, Gemeinderat

 - André Fuchs, FDP-Fraktion
 - David Ruprecht, CVP-/EVP-Fraktion
 - Tamara Kraner, SP-Fraktion
 - Christian Oertle, SVP-Fraktion

 - Peter Erny
 - Max Eugster, Gemeinderat

Detailberatung

- Wortmeldungen** Keine



Abstimmung

Dem gemeinderätlichen Antrag wird bei 26 Ja- und 1 Nein-Stimmen, bei einer Enthaltung, zugestimmt.

Beschluss

Der Einwohnerrat

b e s c h l i e s s t :

Die Volksinitiative „Für den kontrollierten Bau von Antennenanlagen“ wird für ungültig erklärt.